

Diese Geschichte ist letztes Jahr bei der Reise nach Südafrika passiert. Ich und meine Freundin Lucie sind ohne Eltern, nur mit unserem Trainer gereist und deshalb mussten wir viele Dokumente haben, wie zum Beispiel die Geburtskunde und so weiter. Nach einem langen Flug waren wir müde aber glücklich dass wir endlich in Afrika waren. Bei letzter Kontrolle wollten sie unsere Dokumente sehen und sie haben festgestellt dass wir die Reisepasskopien von unseren Eltern vergessen haben. Frau Polizei war sehr nett und sie hat gesagt, dass es für sie kein Problem ist das Flugzeug nach Istanbul angehalten und uns zurück nach Europa schicken. Zum Glück wurde alles gelöst, weil unser Trainer seinen Freund aus Südafrika angerufen hat, wer alles ausgerichtet hat. Zuletzt hat uns Frau Polizei ein bisschen unwillig gehen gelassen.

Rihová!

Vor einem Jahr bin ich zur Schule gegangen. Ich bin zur gleichen Zeit wie immer gegangen aber draußen waren nur wenig Leute. Bei der Schule habe ich niemand gesehen. Die Tür von der Schule war geschlossen. Ich habe gedacht: Was ist passiert? Was ist es? Dann habe ich meiner Freundin angerufen. Sie hat gesagt: "Heute ist frei. Machst du Spaß von mir?" Ich habe gedacht, dass ich verrückt würde werden. Ich bin zum Hause gegangen und jetzt jeder Nationalfeiertag reise ich mit im Tagebuch.
(Es ist nicht passiert :))

Der Maister im Vergessen

PERENČAYOVA' PETRA

Im September hatte ich schon meinem achtzehnten Geburtstag. Das bedeutet, dass ich erwachsen bin und ich wählen kann. Mama Als bin ich wählen gegangen. Wenn ich hinter den Bildschirm war, meiner Ausweis ist dort geblieben und ich habe das nicht gemusst. Wenn ich zu Hause angekommen bin, habe ich gleich eingeschlafen. Drei Stunden später hat mich etwas aufgewacht. Das war die Frau aus Wahlkommission mit meinem Ausweis. Ich war sehr glücklich und ich habe mich bewusst geworden, dass ich Probleme haben können werde. Mein Vater hat mir gesagt, dass ich auf meine erste Wahl niemals vergessen habe.

Dorothea

Letztes Jahr habe ich mit meine Mutter zu laufen gegangen.
Es war Winter und sehr kalt. Wir haben geklopft und
zu unsere Haus zurückgegangen. Und was ist passiert?
Wir haben Schlüssel vergessen. Wir mussten den Eigentümer
von unsere Wohnung anrufen, um er die Schlüssel
mitgebracht. Wir mussten draußen in Kälte warten.
Heute lernen wir, dass wir immer die Schlüssel vor
das Weggehen kontrollieren müssen.

Versterben

Wenn ich und meine Familie habe auf den Bergen gefahren, mein Vater hat unsere Ski vergisst. Wenn wir waren noch in Brinn er hatte ein schlechtes Gefühl dass er etwas vergisst hat. Meine Mutter hat zum Glück gefragt ob wir die Ski haben. Wir haben für die Ski zurück- gekommen und schließlich wir hatten alle. Ich habe gelernt, dass ich alle vor der Reise kontrollieren muss.

Letztes Jahr habe ich zu Hause gegangen und
ich ^{habe} gefunden dass ich habe kein Schlüssel. Weil niemand
mit zu Hause war und ich musste wirklich zu WC gehen
ich habe mit der Axt ein Fenster von dem Keller
durchgebrochen. Dann ^{habe} meine Eltern zu Hause gekommen
und die Axt und die Eherben gesehen. Und ~~Sie~~
Sie habe gedacht dass ^{waren die Dieben} zu Hause. Aber wenn Sie ⁱⁿ zu Hause
gequert haben, nur war ich dort und ich habe ferngesehen.
Der Vater hat mich gefragt was hat es passiert. Und
ich habe geantwortet dass hatte ich ein Problem aber
ich habe die gute Lösung gefunden. Aber der Vater
hat gesagt das war kein Argument und ich musste
nächste Tag zum Glasbläser gehen.

Geschichten über das Vergessen

Ich habe meinen Vater in der Garage
vergessen

Es war ein heißer Sommer, und mein Vater reparierte etwas in der Garage. Wir haben eine Garage neben dem Haus. Sie können in die Garage entweder durch die Hintertür oder die Haustür der Garage von der Straße gehen. Ich musste schon zum Floorball-Training gehen. Ich wollte mich von meinem Vater verabschieden. Ich ging in den Garten und schrie: „Ich muss gehen, Tschüss!“ Aber er hat mich nicht gehört. So ich ging, aber ich vergiss, dass ich muss die offene Tür lassen und ich verriegelte es. Wenn mein Vater nach Hause hineingehen wollte, die Tür war gesperrt. Er hatte kein Handy oder Ersatzschlüssel und er wusste, dass ich bis am Abend zurück
→

nach Hause kommen. Er trug nur ein T-Shirt und Shorts (UNTERHOSEN), aber er musste zur Arbeit gehen.

So er musste mit dem Fahrrad für die Schlüssel zu meiner Oma fahren. Zum Glück wohnt meine Oma in der Nähe. Schließlich war mein Vater lange Zeit sehr böse auf mich...

(Eine wahre Geschichte 😊)

Toter Hamster

Eine Freundin Monika von meiner Mutter hat kleine Tochter. Monika wollte sie glücklich machen, deshalb hat sie ihr einen Hamster gekauft. Der Hamster hat in einem Käfig in der Küche gelebt. Aber ein Tag haben sie den Käfig zuschließen vergessen und der Hamster hat entkommt. Sie konnten nicht ihn finden und die Tochter war traurig, also hat Monika neuer Hamster gekauft. Nach zwei Wochen hat Monika hinter dem Kühlschrank den ursprünglichen Hamster gefunden. Er hat einen Magnet von die Tochter gegessen und dann hat er um den Kühlschrank gehen... Leider war es für ihn katastrophal und er hat dort bis zum Tod geblieben.

Einmal, wenn ich zur Schule kam, Ich erkannte, dass ich meine Hausaufgabe ins Deutsch zu Hause vergessen habe. Ich bin nicht ein ruhiger Typ aber meine Klassenmeraden hatten auch nicht die Hausaufgabe. Aber sie hatten Zeit die Hausaufgabe über die Pause machen und ich hatte nicht Zeit, weil ich die Grundlagen der Sozialwissenschaften lernen musste. Wenn die Stunde hat begonnen, habe ich entschuldigt und ich habe eine kleine fünf bekommen, ich hatte Pech.

ŠÁLKOVÁ

Wenn ich klein war, bin ich jeden Sommer mit meinen Eltern in die Tatra gefahren. Mann braucht viele Dinge in die Bergen, zum Beispiel einen Salami und einen Brot, ~~aber~~ die wichtigsten sind Wanderschuhe. Die Reise in die Slowakei war ganz normal, bevor habe ich festgestellt, dass ich keine Wanderschuhe trage. Ich habe meine Hausschuhe getragen. Meine Eltern waren geärgert und wir mussten zurückfahren.

Der schlechte Zug

Es war Winter, ich und mein Freund wollten Ski fahren. Danach haben wir Fahrkarten gekauft. Wir waren in dem Zug, aber wir haben etwas vergessen. Das, was wir vergessen, war sehr wichtig. Wir haben nicht ausgestiegen. Endlich haben wir ausgestiegen und das war spät. Wir haben 20 Kilometer von Skiresort gestanden. Der nächste Zug fuhr in zwei Stunden. So haben wir auf den nächsten Zug gewartet und wir sind zurück nach Brno gefahren. Das war super.

DIE BERGE

Wenn ich 10 Jahre alt war, haben Ich, meine Eltern und meine Schwester in die Berge in das Riesengebirge gefahren. Wir haben auch mit meinem Onkel und seine Familie zusammen gefahren, weil sie prima war. Wenn wir angekommen haben, wir haben aus dem Auto ausgestiegen und wir haben gesprochen. Plötzlich hat mein Onkel verständigen, dass er kein Autoschlüssel hatte. Er hat es im Auto vergessen! In den Bergen es ist ein Problem, weil ein Schlosser in zwei Tagen kommen habe. Wir mussten alle unsere Sachen ihm ausleihen. Das war so lustig Urlaub!